

TRANSPORTS DE PROXIMITÉ

Il existe dans notre commune un système de réservation de bus à la demande (Résabus R10). Trop tôt pour en tirer des enseignements, ce système de réservation de transport semble donner satisfaction aux habitants qui l'ont utilisé.

Aujourd'hui, je propose à la municipalité d'aller plus loin dans la réflexion d'un service de transport. Dans la longue attente de la ligne n°3 du tramway à Saint-Cyr, au départ de l'arrêt « tranchée », je souhaite voir s'organiser un service de transport en commun fréquent, efficace et rapide vers le nord de la commune, lieu d'implantation du pôle médical, d'une zone artisanale en expansion et de nombreux logements avec « central parc ». Je veux proposer l'examen d'un projet d'une ligne de bus écologique, électrique ou à hydrogène qui serait en coordination de fréquences de passage avec le tramway de la ligne 1. À l'image d'une colonne vertébrale, d'autres lignes pourraient s'y rattacher.

Il faut donner à tous le moyen de se rendre au nord de la commune.

Thierry Davaut, pour la liste « En avant Saint-Cyr »